
Az: 027.922/054129 
 
Abschrift der Niederschrift über die Sitzung des Ortsbeirates Zella am 
20.11.2018 
 
Anwesende:  
 
Ortsbeirat: Jan-Henrik Ebers, Armin Kessler, Martin Kürschner 
     
Es fehlten:   Karsten Friedrich, Stefan Völker 
  
Gemeindevorstand:   
Gemeindevertretung:  Johannes Bechtel 
 
Bürgermeister:  ------ 
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates waren durch die schriftliche Einladung des 
Ortsvorstehers vom 14.11.2018 unter Angabe der Gegenstände der Verhandlung 
einberufen. 
 
Von den  5  Mitgliedern sind die obengenannten 3 anwesend; mithin ist die 
Versammlung beschlußfähig. 
 
Die Beschlußfähigkeit gilt solange als vorhanden, bis das Gegenteil auf Antrag 
festgestellt wird. 
 
Man ging hierauf zur Beratung und Beschlußfassung der Gegenstände der 
Tagesordnung über. 
 
 
TOP1   Begrüßung 
Beratung / Beschluss: 
 
Begrüßung durch stv. OV Armin Kessler. Keine Einwände gegen Form und Frist der 
Einladung 
 
 
TOP 2  Stellungnahme Nachtragshaushalt 2018 und Haushalt 2019 
Beratung: 
 
Forderungen des OB’s vom 21.08.18 über Haushaltsmittel sind scheinbar nicht 
berücksichtigt worden. OB Zella bittet um Aufnahme der Anforderungen in den 
Nachtragshaushalt 2019.  
 
OB Zella nimmt den Nachtragshaushalt 2018 und den Haushalt 2018 zur Kenntnis.  
 
Beschluss: Einstimmig 
 

 

 



TOP 3   Maßnahmen Friedhof 
Beratung: 
 
Friedhofsausschuss hat sich intern beraten und lehnt einen Umbau des 
Hauptzugangs zum Friedhof ab, da Bedenken bestehen, dass im Falle eines 
Unwetters mit großen Wassermassen gerechnet werden muss und diese zu großen 
Schäden führen könnten. Friedhofsausschuss bevorzugt eine Rampe im hinteren 
Bereich der Halle neben der Treppe. Vorgetragen wurden die Punkte durch 
Anneliese Ohnesorge.   
 
 
TOP 4  Sachstand Mühlgrabensteg 
Es liegen bis Dato keine Neuigkeiten vor. Peter Wahl Bauamtsleiter berichtet dies 
schriftlich in einer Mail vom 20.11.2018 an den OV Völker.  
 
 
TOP 5  Verschiedenes 
 
Sachstand Baugebiet: Ortsbeirat bittet um einen Termin im neuen Jahr mit Wahl, 
Vesper und Rockensüß zum Thema und würde Interessenten als Gäste mit einladen.  
Jochen Haust stellt Antrag auf Nachforschung zu Reparaturarbeiten Dach und 
Dachrinne Alte Schule. Anfrage vom Januar 2018. Das Thema ist dringend!! 
VZV Zella stellt Anfrage, ob die in 2018 genehmigten Haushaltsmittel über 5.000€ für 
das DGH Zella in Hauhsalt 2019 fortgeschrieben wurden. Bitte um Rückmeldung an 
OB Zella. 
 
 
gez. Völker, Ortsvorsteher      gez. Ebers, Schriftführer 
 


